

Herrn
Vorsitzenden des Betriebsausschusses
Moritz Hegemann

CDU

Fraktion im Rat der
Gemeinde Nottuln

Gemeinde Nottuln

- 4. Okt. 2011

Anl. _____ Abt. 311/4

Dichtigkeitsprüfung in der Gemeinde Nottuln

Sehr geehrter Herr Hegemann,

zum Thema Dichtigkeitsprüfung herrscht große Unruhe in der Bevölkerung.
Verständlicherweise haben sich deshalb in vielen Gemeinden Bürgerinitiativen gegründet.

Gibt es rechtliche Möglichkeiten, in dem Nebeneinander von EU- und Landes-Recht auf eine Umsetzung der Dichtigkeitsprüfung zu verzichten? Ist die Durchführung einer Dichtigkeitsprüfung auf aktueller wissenschaftlicher Basis überhaupt erforderlich? Und: Müssen unsere Hauseigentümer befürchten, dass mit der Durchführung einer Dichtigkeitsprüfung ehemals dichte Leitungen nun beschädigt werden? So lauten beispielhaft nur einige von vielen Fragestellungen.

Hierzu sollte die Gemeindeverwaltung Aufklärung schaffen.

Die CDU beantragt daher:

Die Verwaltung wird beauftragt, o.a. und weitere Fragestellungen aus der öffentlichen Diskussion in der nächsten Sitzung des Betriebsausschusses zu klären und hierzu erforderlichenfalls geeignete Sachverständige einzuladen.

Mit freundlichen Grüßen

Hartmut Rulle
Vorsitzender